

# POLSEK

## Kegiatan Sambang Warga oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Sep 26, 2024 - 11:19



*Kegiatan Sambang Warga oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres sukabumi*

Bhabinkamtibmas Desa Purwasedadar, Kecamatan Ciracap, Kabupaten

Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang warga sebagai bagian dari upaya memperkuat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat setempat. Kegiatan ini dimulai pada pukul 08.30 WIB dan berlangsung hingga selesai, bertempat di Desa Purwasedadar.

Kegiatan sambang ini dipimpin oleh **AIPTU Tonjaya**, yang dengan antusias menyampaikan berbagai pesan keamanan kepada warga. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menekankan beberapa poin penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat, antara lain:

1. **Tingkatkan Kegiatan Pengamanan Lingkungan:** Ditekankan pentingnya ronda malam sebagai salah satu upaya untuk meningkatkan pengamanan di lingkungan masing-masing.
2. **Awasi Generasi Muda:** Warga diingatkan untuk lebih mengawasi anak-anak dan remaja dalam bergaul dan bersosialisasi, terutama yang berada di usia sekolah.
3. **Jaga Keselamatan dan Kesehatan:** Pentingnya menjaga kesehatan dan keselamatan, serta menghindari keterlibatan dalam penggunaan obat-obatan terlarang.
4. **Laporkan Informasi Penting:** Diharapkan jika warga mengetahui informasi terkait gangguan keamanan dan tindakan pidana, segera melaporkannya kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat.

Hasil dari kegiatan sambang ini menunjukkan bahwa warga sangat mengerti dan menerima pesan-pesan yang disampaikan. Mereka juga terlihat aktif dalam berpartisipasi dalam diskusi dan menyampaikan permasalahan yang ada di lingkungan mereka. Suasana selama kegiatan berlangsung sangat aman dan kondusif, menunjukkan komitmen warga dalam menjaga ketertiban bersama.

**Dokumentasi** dari kegiatan ini dilampirkan untuk memberikan gambaran lebih jelas mengenai partisipasi masyarakat dan kegiatan yang dilakukan.